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Влияние личностных черт «темной триады» на агрессию китайских 
студентов: аннотация к магистерской работе / Чжуан Гуаньхао; Факультет 
философии и социальных наук, Кафедра социальной и организационной 
психологии; науч. рук. И.А. Фурманов.  

Объект исследования: личностные черты «Темной триады» у китайских 
студентов. 

Предмет исследования: влияние личностных черт «Темной триады» на 
агрессию китайских студентов. 

Цель исследования: определить влияние личностных черт «Темной 
триады» на агрессию китайских студентов. 

Основные результаты. В результате проведенного эмпирического 
исследования были получены следующие результаты: 

1. Мужчины имели статистически более высокие показатели по 
макиавеллизму, психопатии и нарциссизму, а также по физической агрессивности, 
по сравнению с женщинами. По показателям ситуативной агрессии половые 
различия не обнаружены. 

2. Вне зависимости от пола показатели макиавеллизма, психопатии и 
нарциссизма имеют положительную значимую связь с показателями вербальной 
агрессии, гнева, враждебности, аутоагрессии, состояния гнева, переживания 
гнева, вербальной формы выражения гнева, физической формы выражения гнева, 
гнева как личностная черта, врожденного гнева, внешнего выражения гнева, 
внутреннего выражения гнева, внутреннего контроля гнева; показатели 
макиавеллизма и психопатии – с показателями физической агрессии, а 
показатели макиавеллизма и нарциссизма – с показателями реактивного гнева. 

3. Было установлено, что независимо от пола макиавеллизм оказывает 
влияние на враждебность, психопатия – на физическую и вербальную агрессию, 
а также аутоагрессию, нарциссизм – на вербальную агрессию и гнев. 

4. Определено, что независимо от пола показатели макиавеллизма 
влияют на общее состояние гнева, силу переживания гнева, склонности к 
использованию вербальной формы выражения гнева, а также высоту показателей 
гнева как личностной черты, а также актуализацию врожденного гнева. В свою 
очередь показатели нарциссизма оказывают влияние на общее состояние гнева и 
высоту показателей гнева как личностной черты. 

5. У мужчин было выявлено влияние нарциссизма на предпочтение 
физической формы выражения гнева. Для женщин характерно влияние 
психопатии на внешнее и внутреннее выражение гнева и внутренний контроль 
гнева, а также влияние нарциссизма на переживание гнева и внутреннее 



выражение гнева. 
Ключевые слова: МАКИАВЕЛЛИЗМ, ПСИХОПАТИЯ, НАРЦИССИЗМ, 

ФИЗИЧЕСКАЯ АГРЕССИЯ, ВЕРБАЛЬНАЯ АГРЕССИЯ, ВРАЖДЕБНОСТЬ, 
ГНЕВ. 

The Influence of the Personality Traits of the "Dark Triad" on the Aggression of 
Chinese Students: Abstract for Master's Thesis / Zhuang Guanhao; Faculty of 
Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational Psychology; 
scientific hands I.A. Furmanov. 

Object of study: personality traits of the "Dark Triad" among Chinese students. 
Subject of study: the influence of the personality traits of the "Dark Triad" on 

the aggression of Chinese students. 
The purpose of the study: to determine the influence of the personality traits of 

the "Dark Triad" on the aggression of Chinese students. 
Main results. As a result of the empirical study, the following results were 

obtained: 
1. Men had statistically higher scores on Machiavellianism, psychopathy and 

narcissism, as well as on physical aggressiveness, compared to women. No gender 
differences were found in terms of situational aggression. 

2. Regardless of gender, indicators of Machiavellianism, psychopathy and 
narcissism have a positive significant relationship with indicators of verbal aggression, 
anger, hostility, auto-aggression, the state of anger, experiencing anger, the verbal form 
of expressing anger, the physical form of expressing anger, anger as a personality trait, 
innate anger , external expression of anger, internal expression of anger, internal control 
of anger; indicators of Machiavellianism and psychopathy with indicators of physical 
aggression, and indicators of Machiavellianism and narcissism with indicators of 
reactive anger. 

3. It was found that, regardless of gender, Machiavellianism has an impact on 
hostility, psychopathy - on physical and verbal aggression, as well as auto-aggression, 
narcissism - on verbal aggression and anger. 

4. It was determined that, regardless of gender, indicators of Machiavellianism 
affect the general state of anger, the strength of experiencing anger, the tendency to use 
the verbal form of expressing anger, as well as the height of indicators of anger as a 
personality trait, as well as the actualization of innate anger. In turn, indicators of 
narcissism affect the general state of anger and the height of indicators of anger as a 
personality trait. 

5. In men, the influence of narcissism on the preference for the physical form of 
expressing anger was revealed. Women are characterized by the influence of 
psychopathy on the external and internal expression of anger and internal control of 
anger, as well as the influence of narcissism on the experience of anger and internal 
expression of anger. 



Key words: MACHIAVELISM, PSYCHOPATHY, NARCISSISM, PHYSICAL 
AGGRESSION, VERBAL AGGRESSION, HOSTILITY, ANGER. 
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